

# América Móvil recibe mejora perspectiva Fitch Ratings a positiva

América Móvil, la compañía de telecomunicaciones más grande de América Latina, recibió un cambio de perspectiva sobre calificaciones globales de estable a positiva por parte de Fitch Ratings, ante mejores métricas financieras.

La empresa, que podría recibir un aumento de calificación durante los próximos 12 meses, ha reducido su apalancamiento, derivado de escisiones y desinversiones y ha generado un flujo de efectivo fuerte, señaló la evaluadora de riesgo crediticio en un reporte.

“Las calificaciones están respaldadas por su posición de negocio al ser el operador líder entre las compañías de telecomunicaciones en Latinoamérica con posiciones de mercado fuertes en telefonía fija y móvil”, escribió Fitch en el reporte.

América Móvil podría llevar su deuda neta como proporción de flujo operativo debajo de 1.5 veces en el mediano plazo, mientras que su margen de flujo de operación podría rebasar 31%, estima la calificadora.

La fuerte generación de flujo de efectivo de la empresa, además de desinversiones, compensarán mayores dividendos y llevarán a la reducción de la deuda, además, la mexicana tiene un nivel de apalancamiento inferior al de sus pares internacionales.

Actualmente la calificación en escala internacional de riesgo emisor de América Móvil es de ‘A-’, el séptimo escalón en grado de inversión.